

NEWSPAPER

Atas Keberhasilan Memberantas Pungli, UPP Kota Mataram Tuai Apresiasi Satgas Saber Pusat

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID

Feb 24, 2023 - 09:30



Mataram NTB - Ketua Unit Pemberantasan Pungli (UPP) Kota Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK yang juga Wakapolresta Mataram mendampingi Wali Kota Mataram H. Mohan Roliskana menyambut baik kunjungan kerja Tim Pokja Pencegahan Satgas Saber Pungli Pusat ke Kota Mataram, (22/02/2023).

Kunjungan tim tersebut untuk monitoring dan evaluasi serta penguatan di Unit Pemberantasan Pungli (UPP) Provinsi Nusa Tenggara Barat khususnya di UPP Kota Mataram.

“Kami menyambut baik kegiatan ini sebagai wujud komitmen kita bersama untuk terus berupaya memberantas pungutan liar dalam penyelenggaraan pemerintahan di Kota Mataram,” ujar Wali Kota Mataram H. Mohan Roliskana di Ruang Kenari Kantor Wali Kota Mataram, Rabu (22/02/2023).

Maraknya praktik pungutan liar atau pungli di tengah masyarakat membuat Pemerintah Kota Mataram bergerak cepat memberikan sosialisasi kepada unit pelayanan di lingkup Pemerintah Kota Mataram serta bahu membahu dengan Tim Saber Pungli Kota Mataram untuk meminimalisir praktik yang akan merugikan daerah dan masyarakat.

“Kami berharap ke depannya Satgas Saber Pungli menjalankan program kerjanya serta mampu bersinergi bersama stekholder terkait dalam meningkatkan jaminan mutu (quality assurance) pelayanan penyelenggaraan pemerintah daerah yang mudah, cepat, dan transparan,” ujarnya.

Pada tahun 2021, Kota Mataram ditetapkan sebagai percontohan (pilot project) Kota Bebas Pungli di Provinsi Nusa Tenggara Barat.

Penetapan itu berdasarkan pertimbangan nilai capaian Monitoring Center for Prevention (MCP) KP , yaitu capaian Kinerja Program Koordinasi dan Supervisi Pencegahan Korupsi (KORSUPGAH) oleh KPK RI

“Ini sebagai motivasi kita bersama untuk terus memerangi pungli serta mencegah praktik pungli di tengah masyarakat. Oleh sebab itu harus mengoptimalkan sosialisasi untuk mengontrol pungli di kota Mataram,” kata Ketua UPP Saber Pungli Kota Mataram AKBP Syarief Hidayat yang juga menjabat sebagai Wakapolres Kota Mataram.

Koordinator Pokja Pencegahan Satgas Saber Pungli Pusat Nugroho mengapresiasi atas Kalaborasi Pemerintah Kota (Pemkot) Mataram dengan Unit Pemberantasan Pungli (UPP) Kota Mataram dalam memberantas praktik pungli serta memberikan anggaran yang lebih besar dari tahun lalu

“Kami berharap ada koordinasi dan kolaborasi serta sinegritas dengan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait serta lembaga vertikal di Kota Mataram,” tutupnya.(Adb)